
 
1. Wie viele Kleingartenvereine haben für das Jahr 2021 einen Antrag auf Zuwendung 

nach der Förderrichtlinie Kleingartenwesen gestellt? 
 

2. Welche Maßnahmen sollen damit durchgeführt werden? 
 

 
3. Wie hoch sind die beantragten Mittel insgesamt? 

 
 
 
           gez. Dr. Bodo Meerheim  
           Vorsitzender der Fraktion 
 


